



## FIRMAS DE EU, EN ALERTA

## Inquieta a armadoras la reforma judicial

La discusión de la reforma al Poder Judicial mantiene inquietos a representantes de la industria de autopartes y automotriz en Estados Unidos, aseguró Julio Galván, gerente de Estudios Económicos de la Industria Nacional de Autopartes (INA).

“Hay inquietud y preocupación, *waiting*, tal cual, así nos comentaron, hay que esperar a que sucedan las cosas, ver cómo suceden, aquí lo importante es mantener el diálogo, la comunicación con nuestras contrapartes y con la industria en México para poder estar siempre en diálogo y estar siempre alineados”, comentó.

En conferencia de prensa, Galván enfatizó que hasta el momento no se han detenido inversiones ni cancelado proyectos, sin embargo, dijo que esperarán al resultado de la posible aprobación de la reforma tras ser aprobada en comisiones de la Cámara de Diputados y el Senado.

Agregó que hace una semana, representantes de la INA sostuvieron un encuentro con sus contrapartes en Washington, para discutir temas como la reforma al poder judicial y el cambio de gobierno con la llegada de Claudia Sheinbaum al poder.

“Aquí lo importante es mantener el diálogo, la comunicación con nuestras contrapartes, y con la industria en México, para poder estar siempre en diálogo y estar siempre alineados”, aseveró.

—Fernando Navarrete